



Geschäft	Bericht an den Einwohnerrat vom 1. Dezember 2020
Vorstoss	Schlussabrechnung Anschaffung Pionierfahrzeug Feuerwehr Binningen
Info	<p>Anlässlich seiner Sitzung vom 23. September 2019 bewilligte der Einwohnerrat für die Anschaffung eines Pionierfahrzeuges (PIO) für die Feuerwehr einen Kredit von CHF 459'000. Das Fahrzeug wurde mittlerweile fertiggestellt, ausgeliefert und steht bereits im aktiven Gebrauch bei der Feuerwehr. Das alte Fahrzeug der Feuerwehr und der dazu gehörende Anhänger wurden gemäss Vereinbarung für CHF 15'000 von der Lieferantin des neuen PIO zurückgekauft.</p> <p>Nachdem die vertraglich vereinbarten Zahlungen in Tranchen von jeweils rund 1/3 des Gesamtkaufpreises in Abhängigkeit des jeweiligen Projektfortschritts bis zur Auslieferung des Fahrzeugs bezahlt worden sind, wurde bei der Basellandschaftlichen Gebäudeversicherung (BGV) um eine in Aussicht gestellte Kostenbeteiligung angefragt. Die BGV hat mittlerweile den entsprechenden Betrag von CHF 55'800 ausbezahlt und somit kann die vorliegende Gesamtabrechnung abgeschlossen und zur Bewilligung vorgelegt werden.</p>
Antrag	Die Schlussabrechnung für die Anschaffung des Pionierfahrzeuges der Feuerwehr Binningen wird bewilligt.

Gemeinderat Binningen

Gemeindepräsident:
Mike Keller

Verwaltungsleiter:
Christian Häfelfinger

Übersicht Schlussabrechnung:

Kredit Einwohnerrat		459'000
Teilzahlung 1. Tranche	152'760	
Teilzahlung 2. Tranche	152'760	
Teilzahlung 3. Tranche	152'760	
Rückkauf alter Anhänger		1'000
Rückkauf altes Fahrzeug		14'000
Kostenbeteiligung BGV		55'800

Kosten Fahrzeug brutto	458'280
Kosten Fahrzeug netto	387'480
Unterschreitung Kredit	70'800

Anteil Subvention BGV 12.18%